

France-Soir (04/1972), Charles Chaki, 250 pilotes de 58 pays à bord d'un bateau pour parler des pirates de l'air (conférence IFALPA).

**LES CHOSES DE LA VIE** FRANCE-SOIR



**La boulangère lançait des boules pointues sur les croissants de son concurrent : un grand magasin**

**250 PILOTES DE 58 PAYS A BORD D'UN BATEAU POUR PARLER DES PIRATES DE L'AIR**

**(De notre envoyé spécial Olivier CRAIG)**

**1972, jeudi.**

PARIS. — On était en train de parler de la conférence IFALPA, la conférence internationale des pilotes de ligne, qui se déroule à bord du bateau "Le France" dans le port de Paris. On était en train de parler de la conférence IFALPA, la conférence internationale des pilotes de ligne, qui se déroule à bord du bateau "Le France" dans le port de Paris.

**En restant son dandy original, le diplomate Henry BLANC a été volontairement ignoré ?** Lire, dimanche dans le quotidien "Le Monde" n. 7 (édition de la Paix des Armées).

**Le bras coupé par une voiture, l'auto-stoppeur est mort**

**Journales en ligne**

**Le bras coupé par une voiture, l'auto-stoppeur est mort**